

Cousance • Don du sang : la première collecte de l'année a rassemblé 66 personnes



Donner reste un geste précieux pour les malades.

Photo Archives Benjamin Grappe

Vendredi 2 janvier, l'équipe de bénévoles de l'Amicale des donneurs de sang de Cousance a procédé à sa première collecte de l'année. 66 personnes se sont présentées et 62 ont été prélevées, dont 3 nouveaux donneurs.

« Malgré les fêtes de fin d'année et l'épidémie de grippe, les donneurs étaient présents ! Merci de leurs gestes précieux pour les malades », s'est félicité Daniel Millet, le président de l'amicale.

Informations au 06.03.00.45.60.